

Presidente Evo Morales inaugura feria de salud dedicada a Fidel Castro



La Paz, 20 ago (RHC) El presidente Evo Morales, agradeció este sábado la labor de la Brigada Médica Cubana en Bolivia, al inaugurar una Feria Internacional de Salud dedicada al cumpleaños 90 de Fidel Castro.

Desde la sede de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba en la localidad de Lauca Ñ, en la provincia de Chapare, el jefe de Estado reconoció el trabajo de los facultativos de la nación caribeña y los bolivianos graduados en Cuba, quienes brindan consultas de manera gratuita en las comunidades más apartadas.

Reconocemos y expresamos nuestro respeto a su labor. Esta es una obra de nuestro Comandante Fidel Castro. Un abrazo y toda nuestra admiración para él, afirmó.

Asimismo agradeció la posibilidad brindada por el líder de la Revolución cubana a los más de cinco mil bolivianos formados en la Escuela Latinoamericana de Medicina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/103259-presidente-evo-morales-inaugura-feria-de-salud-dedicada-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba